

## **CPA: Lourdes Flores critica a gobierno porque ha 'fracasado' con su candidatura**

**CPN RADIO 30 oct|** El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, afirmó que la líderesa de Unidad Nacional, Lourdes Flores, critica al gobierno de Alan García porque el partido de la estrella la ha derrotado electoralmente y ha "fracasado" en sus aspiraciones presidenciales. "Hay que explicar la conducta de la doctora Lourdes Flores, porque dos veces ha sido derrotada por el partido (...) ha fracasado dos veces en su aspiración de llegar a la Presidencia de la República", subrayó.

En diálogo con **CPN Radio** acusó al Partido Nacionalista Peruano de estar con la "herida abierta" porque su líder, Ollanta Humala, perdió los comicios generales.

Velásquez Quesquén reconoció que se han dado errores en lo que va del gobierno del mandatario Alan García, como la designación de algunos funcionarios, pero resaltó que esos elementos fueron "removidos" inmediatamente.